

ZWERGENLAND SPIELGRUPPE

FRÜHFÖRDERUNG DER DEUTSCHEN SPRACHE

Durch Singen, Reimen, Geschichten, Basteln und freies Spielen fördern wir das Erlernen der deutschen Sprache für Kinder im Alter von 0 bis 4 Jahren.

EIN NETZWERK FÜR DEUTSCHSPRECHENDE ELTERN UND KINDER

Die Gruppe stellt sich sowohl aus "Expats" Familien aus verschiedenen deutschsprachigen Ländern, als auch aus Familien mit deutschsprachigem Hintergrund zusammen. Für jegliche Unterstützung/Hilfestellung der Eltern sind wir als Spielgruppe immer dankbar.

VORBEREITUNG AUF DEUTSCH IN DER SCHULE

Falls Ihre Kinder die Schule für die deutsche Sprache e.V. in Adelaide besuchen sollen, ist die Spielgruppe eine gute Vorbereitung. Wir nehmen auch an Schulaktivitäten wie dem Familientag, dem Laternenumzug und der Weihnachtsfeier teil.

VORTEILE DURCH PLAYGROUP SA

Die Spielgruppe und Familien werden Mitglieder bei Playgroup SA und sind somit versichert. Weitere Information zu Playgroup SA findet man auf www.playgroupsa.com.au

WANN UND WO?

Die Spielgruppe trifft sich während der Schulzeit samstags von 9.30-11.30 Uhr im deutschen Club, 223 Flinders Street Adelaide SA 5000 (Hans-Heysen Raum im Erdgeschoss). Bei schönem Wetter treffen wir uns manchmal in einem Park in der Nähe.

KONTAKTPERSON

Tom: 0401 914 370, tomgodd@gmail.com

ZWERGENLAND PLAYGROUP

PROMOTING EARLY LEARNING OF THE GERMAN LANGUAGE

Through singing, rhyming, story-telling, craft and, above all, free play, we aim to foster early learning of the German language for children aged 0 - 4.

A NETWORK FOR GERMAN SPEAKING PARENTS AND CHILDREN

The playgroup is made up of ex-pat families from various German speaking countries as well as families with a German language background. Any parental support/help is always greatly appreciated by the playgroup.

PREPARATION FOR GERMAN IN SCHOOL

The playgroup is considered a first step before enrolling your children in the School for the German Language Inc. in Adelaide. We take part in some of the school's activities such as the Family Fun Day, the Lantern Parade and the Christmas Party.

BENEFITS THROUGH PLAYGROUP SA

The playgroup and each family become members of Playgroup SA and are thus insured. For further information about Playgroup SA please visit www.playgroupsa.com.au

WHEN AND WHERE?

The playgroup meets during school term, Saturdays from 9.30 - 11.30am in the German Club, 223 Flinders Street, Adelaide SA 5000 (Hans-Heysen room, downstairs). When the weather is nice we sometimes meet in a park nearby!

CONTACT PERSON

Tom: 0401914370, tomgodd@gmail.com